

Lisa Randazzo
Gemeindepräsidentin Matten
gemeindepraesidentin@matten.ch

Matten, 12. Juni 2025

Kontinuität für Matten

Lisa Randazzo will Gemeindepräsidentin bleiben

Matten wählt im Oktober seinen Gemeinderat neu: Die bisherige Gemeindepräsidentin Lisa Randazzo will die erfolgreiche Arbeit weiterführen und kandidiert deshalb erneut. «Die Arbeit als Gemeindepräsidentin bereitet mir weiterhin viel Freude», so Randazzo.



Lisa Randazzo will ihre Arbeit als Gemeindepräsidentin weiterführen. Bild: zvg

«Ich will mit meiner Kandidatur die Kontinuität gewährleisten», sagt Lisa Randazzo. Die Parteilose stellt sich an den kommunalen Wahlen vom 19. Oktober 2025 erneut als Gemeindepräsidentin zur Wahl. Sie wird wiederum von der SP unterstützt.

Im letzten Jahr der laufenden Legislatur erfuhr der Gemeinderat Matten zwei Wechsel. Dabei sei viel Wissen verloren gegangen, das nun zuerst wieder aufgebaut werden müsse. Auch die bevorstehende Überprüfung der Organisation auf der Gemeindeverwaltung und eine damit allenfalls einhergehende Reorganisation verlangen Vorwissen und eben Kontinuität.

Weiter will Lisa Randazzo bei der Planung des Schulraums, der Entwicklung des Oberen Feld sowie des Flugplatzes dranbleiben – «dies gemeinsam mit meinen Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat».

«Die Arbeit als Gemeindepräsidentin bereitet mir weiterhin viel Freude, die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden und den Bürgern von Matten erlebe ich als sehr konstruktiv und wertschätzend», erklärt Randazzo ihre Motivation. Nach der erfolgreichen Krebsbehandlung will sie «voller Energie diese Herausforderung erneut annehmen».

Medienkontakt:

Lisa Randazzo, gemeindepraesidentin@matten.ch oder 079 242 17 42